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Procès Verbal de l’Assemblée Générale du 5 octobre 2015

L’Assemblée générale ordinaire de l’association des étudiants électriciens de l’EPFL se déroule
dans les locaux de l’EPFL en ELA2. Début de l’assemblée à 17h15.

Présences

Douze personnes étaient présentes :
Koch Nelson Ligier Quentin Doppler Simon

Özmen Linda D’Aramon Benôıt Musluoglu Cem
Devienne Alexandre Laurmaa Johannes Morim Tiago
Wicki Gilles Gueissaz Numa G-B Philippe

Les membres sortants n’ayant pas pu être présents ont été excusés (Florian, Sofia, Léo, Eliott,
Charly, Lionel).

PV de l’année passée (du 2 octobre 2014)

Approuvé à l’unanimité.

Aperçu des évènements de l’année 2014-2015

– Trois soupers pendant l’année. Toujours un peu moins de monde au 2ème souper, cette
année petite augmentation au 3ème souper (64 personnes).

– Bowling en partenariat avec le coaching, sympathique.
– Week-end ski à Jaun, 45 participants, jeux activités ont bien plû. Les retours (questionnaire

envoyé au participants) ont été pas mal.
– Conférence alumni, pris en charge par la section&alumni, 4 intervenants, 43 alumni présents,

environ 50 étudiants. Cette conférence va être oranisée tous les 2 ans pour brasser plus de
monde.

– Jam : cela a bien joué, les gens étaient contents. La présentation a été améliorée, nous avions
une centaine de participants.

– Les grillades à Polygrill ont bien marché.
– Journée des gymnasiens : tenue du stand de la section d’électricité, section très contente.

Bilan des comptes 2014-2015

1322CHF de bénéfices. Les deux premiers soupers étaient en déficit.
La journée des gymnasiens et alumni ont aidé à avoir ces bénéfices (pas tout l’argent de ces
évènements a été utilisé).
La Jam était en perte, suite à la perte de la subvention EPFL, ainsi que les investissements réalisés
dans le matériel.
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La section doit être remerciée pour acheté des clés USB que l’on donne aux 1ères années. Toujours
environ la moitié des 200 clés USB sont disponibles.

Rapport des vérificateurs des comptes : tout est cohérent, tout est en ordre.
Il reste environ 13400fr sur le compte.

Les comptes ont été approuvés à l’unanimité.

Décharge du comité

Approuvé à l’unanimité.

Election du nouveau comité

Nouveaux membres : Numa, Cem, Alexandre, Maxime, Gilles, Linda.

Poste de président : Nelson Koch. Accepté à l’unanimité.
Secrétaire général : Philippe G-B (contact avec la section). Accepté à l’unanimité.
Secrétaire : Johannes Laurmaa. Accepté à l’unanimité.
Trésorier : Simon Doppler. Accepté à l’unanimité.

Projets exercice 2015-16

– Souper de la rentrée : 1er octobre
– Conférence Formule E : 28 octobre. Le directeur technique de Spark et Prof. Paolone vont

participer à la conférence. Nous avons des soutiens financiers. L’organisation avance, la
conférence sera ouverte à tous les étudiants. Elle aura lieu en SG1, avec apéritif dans le
hall du SG, où des bornes de recharge et la voiture seront exposées. Comment faire notre
publicité ? Affichage sur tout le campus, e-mail, article dans le prochain flash (à faire relire
par paolone). Apéritif ? Grâce aux soutiens, nous aurons largement assez. L’objectif sera
d’avoir zéro dépenses pour l’ADELE sur cet évènement.

– Souper de noël : 10 décembre. Tombola avec sponsors pour offrir des prix aux étudiants.
– Weekend de ski : 26-18 février.
– Souper de printemps : 17 mars.
– Jam session : 21 avril.
– Grillades : 19 mai.
Autres points :
– Stand ADELE à Balélec ?
– Vivapoly ? Le stand est généralement donné aux 2èmes années pour récolter de l’argent

pour le voyage d’étude.
– Journée gymnasiens : à refaire.

Budget de l’année 2015-16

Similaire à l’année précédente, nous aurions : En bénéfices : cotisations, journée gymnasiens,
subvention Agepoly, demande de subvention EPFL.
En pertes : jam, soupers, weekend ski.

Le budget est prévu d’être équilibré.
Pour l’instant, 965 fr d’entrées cotisations + entrées souper.
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Autres points à considérer

Idée d’organiser une conférence de présentation des laboratoires.
Sur le modèle de la présentation Alumni, on pourrait faire une présentation des laboratoires une
année sur deux. Pour que les étudiants savent ce qui se fait dans les laboratoires, afin de les aider
à choisir des projets/envisager un doctorat. Le secrétaire général évoque une envie d’organiser,
mais est inquiet de la multiplication des évènements demandés aux profeseurs et de la pression
qu’ils endurent. Une idée serait d’inviter les gens à un apéritif juste avant les vacances de noël
(dernier vendredi ?), viser plutôt une ambiance de détente et de fête.

Aménagement des bâtiments EL : succès des tables qui ont été posées dans le hall. L’aménagement
de nouvelles zones de travail va avancer pas à pas.

Fin de la séance

La séance est close à 18h. Sous réserve d’éventuelles erreurs ou omissions.

Président Secrétaire général Secrétaire
Nelson Koch Philippe G-B Johannes Laurmaa

3


